

## Bantu Terdampak Gempa Cianjur, Kodim 0614/Kota Cirebon dan HIPMI Kota Cirebon Salurkan Bantuan

Agus Subekti - [KOTACIREBON.INDONESIASATU.ID](http://KOTACIREBON.INDONESIASATU.ID)

Dec 13, 2022 - 15:26



KOTA CIREBON – Kodim 0614/Kota Cirebon bekerja sama dengan HIPMI Kota Cirebon Kembali menyalurkan bantuan Peduli Korban Gempa Bumi Cianjur dengan mengirimkam paket sembako dan pakaian sehari hari bertempat di Makodim 0608/Cianjur. (Senin, 12 Desember 2022)

Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah melepas pemberangkatan bantuan Peduli Korban Gempa Bumi Cianjur dengan mengirimkan paket berisi sembako dan pakaian di depan Makodim 0614/Kota Cirebon yang dipimpin oleh Kasdim 0614/Kota Cirebon Mayor Inf M. Saepuloh dan didampingi oleh perwakilan dari HIPMI Kota Cirebon.

Dalam kesempatan ini Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah menyampaikan, dalam rangka bentuk peduli dan prihatin dengan kejadian bencana alam di Cianjur, Keluarga Besar Kodim 0614/Kota Cirebon bekerjasama dengan HIPMI Kota Cirebon memberikan rasa empati dengan bentuk bantuan berupa sembako dan pakaian yang dapat bermanfaat untuk meringankan beban korban gempa, semoga saudara-saudara kita yang terkena musibah diberikan ketabahan dan kekuatan, bagi yang sedang sakit agar segera diberikan kesembuhan dan yang sudah mendahului diterima disisi ALLAH SWT, aamiin.

"Semoga dengan bantuan sosial ini, diharapkan kebutuhan dasar masyarakat di lokasi terdampak gempa bumi dapat terpenuhi dan mengurangi beban yang dihadapi masyarakat," harap Dandim 0614/Kota Cirebon.

Setelah Dandim 0614/Kota Cirebon mengecek kelengkapan bantuan sembako dan pakaian yang akan diberikan kepada saudara-saudara korban gempa bumi cianjur, kemudian Rombongan berangkat menuju Kabupaten Cianjur yang dipimpin oleh Kasdim 0614/Kota Cirebon yang nantinya bantuan tersebut akan diserahkan ke Posko Bantuan Bencana di Kodim 0608/Cianjur untuk didistribusikan.

Tim Bantuan Kemanusiaan Peduli Korban Gempa Cianjur yang terdiri dari 4 orang anggota Kodim 0614/Kota Cirebon yang dipimpin oleh Kasdim 0614/Kota Cirebon Mayor Inf M. Saepuloh dan relawan HIPMI Kota Cirebon tiba di Cianjur pada pukul 19.45 wib yang diterima oleh Kasdim 0608/Cianjur guna berkoordinasi terkait penyaluran bantuan kemanusiaan bagi korban bencana gempa Cianjur.

Dandim 0614/Kota Cirebon melalui Kasdim 0614/Kota Cirebon kepada warga Cianjur mengungkapkan, "Kami turut prihatin atas peristiwa bencana alam yang telah terjadi di Cianjur, Kami dari Kodim 0614/Kota Cirebon dan HIPMI Kota Cirebon berupaya cepat tanggap membantu mengurangi kesulitan yang kini sedang dialami oleh masyarakat Cianjur,"

Sementara itu, dari Ketum HIPMI Kota Cirebon (Bapak Sabaran Alex Wijaya) juga menyampaikan bela sungkawa serta turut mengulurkan tangan kepada masyarakat sebagai bentuk tanggung jawab moral dan kepedulian dalam rangka mendukung Pemerintah memitigasi dampak yang ditimbulkan dari bencana yang melanda warga, yang dituangkan dengan komitmen penuh guna membantu dalam aksi cepat tanggap bencana dan kemanusiaan sebagai salah satu upaya percepatan perbaikan kondisi masyarakat dan lingkungan.